

Iran : les États-Unis ont depuis longtemps mis fin à leur partenariat à la résolution sur le nucléaire



Téhéran, 15 mai (RHC)- Le ministre iranien des Affaires étrangères, Mohammad Javad Zarif, a critiqué les responsables américains pour avoir fait des déclarations folles sur l'accord sur le nucléaire de 2015 et la résolution de l'ONU qui l'a approuvé, affirmant qu'il est naturel que ceux qui suggèrent des injections de désinfectant comme mesure préventive contre le nouveau coronavirus prétendent qu'ils sont toujours parties à l'accord qu'ils ont déjà abandonné.

«Faire des déclarations insensées de la part de responsables américains n'est pas nouveau», a déclaré Zarif aux journalistes, réagissant aux remarques de l'envoyé spécial américain pour l'Iran, Brian Hook, qui a récemment déclaré dans un discours au candidat à la présidence des États-Unis, Joe Biden, que «rien ne restera du JCPOA jusqu'à ce que vous y reveniez ».

Hook a fait référence à l'accord sur le nucléaire sous l'acronyme de son nom officiel, le Plan d'action global conjoint. L'Iran a signé l'accord avec six grands États du monde, y compris les États-Unis, en 2015, mais Washington, sous Trump, a ensuite quitté l'accord, qui a été approuvé par le Conseil de sécurité des Nations Unies 2231.

Biden, dans un discours électoral, avait évoqué le retour conditionnel de Washington au JCPOA s'il remportait la course présidentielle.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/222794-iran-les-etats-unis-ont-depuis-longtemps-mis-fin-a-leur-partenariat-a-la-resolution-sur-le-nucleaire>



Radio Habana Cuba